
416 Fahrzeuge sind mit einem Abbiegeassistenzsystem ausgerüstet. Dabei handelt es sich 

hauptsächlich um Fahrzeuge mit einem Gesamtgewicht von über 7,5 t. 

4. Gibt es Pläne zur Neuanschaffung/Installation solcher Systeme? 

Im laufenden Jahr plant die SRH, alle Fahrzeuge mit einem Gesamtgewicht von über 3,5 t und 

einer längeren Laufzeit, mit einem Abbiegeassistenzsystem auszurüsten. 

Mit freundlichen Grüßen 
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